



大崎市立古川北小学校  
学校だより

よつば

令和5年8月25日 第6号

#### 教育目標

やさしく かしこく しなやかに生きる子どもの育成

【命を大事にすることを基本に】

- ◎思いやりのある子ども（人やものを大切にする力）
- よく考える子ども（自分の考えをもち、表現する力）
- ねばり強い子ども（チャレンジし続ける力）



校木 ケヤキ

# 1学期後半 スタート！

33日間の夏休みが終わり、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。大きな事故やけがもなく、子供たちは夏休みにしかできない様々な体験、そして驚きや感動を味わったことと思います。保護者、地域の皆様には心より感謝申し上げます。

さて、1学期の後半がスタートしました。8・9月は学習面においては1学期のまとめの時期であり、学習内容を確実に定着させるための授業体制の工夫や、学年毎の実態に合わせた補充等、様々な取組を行い、子供たちの学習意欲を喚起していきたいと考えています。また、行事では修学旅行をはじめ、校外学習等の対外的なものが続きます。天気予報を見ても、大変な暑さがしばらく続くようなので、体調管理にはくれぐれも留意し、学校生活のリズムに切り替えさせることが大切だと考えています。なるべく早くリズムを取り戻させたいと考えていますので、御家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」のお声掛けをよろしくお願いいたします。

子供たちの成長の場を確保し、多くの皆様と手を取り合って進めていきたいと考えています。今まで同様に、子供たちへの支援と教育活動への御理解、御協力を賜りますようお願いいたします。



## 校長から児童への講話より

(8/23 体育館)

久しぶりに友達と顔を合わせることができて、とてもうれしそうですね。元気に楽しい夏休みを過ごしましたか。どんな休みだったのか、当てはまったら手を挙げてください(ステージのスライドに投影)。

「山に行った人」「海に行った人」「お祭りに行った人」「花火を見に行った人」「遊園地に行った人」「おじいちゃん、おばあちゃんに会いに行った人」「新幹線に乗った人」「飛行機に乗った人」「馬に乗った人」「映画を見に行った人」「おいしい物を食べた人」「お墓参りに行った人」(挙手多数) ~ 楽しくて良い思い出ができたようですね。全員が元気に学校に戻ってきて、とてもうれしいです。

これからは9月の校外学習から始まり、修学旅行、よつばっ子発表会、地域の方々を招いての太鼓発表等、たくさんの行事が待っています。4校めぐりマラソン(メグリンピック)もあります。頑張ってください。

次の3つのことを頑張りましょう。1つ目は「たくさん遊びましょう」です。いっぱい遊んでください。2つ目は、「一生懸命勉強しよう」です。遊ぶことと同じで勉強にも力を入れましょう。3つ目は、「いろいろなことに挑戦しよう」です。新しいことに、どんどん挑戦してください。

この3つを意識して、1学期後半、毎日元気で明るく生活していきましょう。



**たくさん遊び たくさん勉強しよう！**



## 9月の主な行事予定

日	曜	行 事 等	日	曜	行 事 等
1	金	4年校外学習(鳴子) 防災の日 SC来校	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	敬老の日
4	月	集金日 ALT 委員会活動⑤ 教科書配付	19	火	PTA本部役員会
5	火	お話朝会 児童朝会	20	水	読み聞かせ(1~3年) ALT [Bタイム]
6	水	読み聞かせ(1~3年) 2年敬老会参加 ALT	21	木	秋の交通安全運動[~30] [Bタイム]
7	木	6年修学旅行(福島県会津方面) 4年敬老会参加	22	金	SC来校 [Bタイム]
8	金	6年修学旅行(福島県会津方面) SC来校	23	土	秋分の日
9	土		24	日	
10	日		25	月	ALT クラブ活動⑦
11	月	ALT クラブ活動⑥ 全校授業研究(5年)	26	火	職員会議
12	火	避難訓練	27	水	4年校外学習(プラネタリウム見学) 北中職場体験
13	水	初任研授業研究(3年) 栄養士訪問 ALT	28	木	
14	木	1年校外学習(岩出山) 4年キャップハンディ体験	29	金	交通安全教室 SC来校
15	金	2年校外学習(加美)	30	土	

### 【朝の登校時刻について】

○毎朝7時30分に昇降口の鍵を開けます。職員の目が届かないために、7時30分前の登校は控えていただきますよう御協力お願いいたします。

### 【「敬老会」について】

○6(水)は「長岡地区敬老会」に2年生が歌で、7(木)は「清滝地区敬老会」に4年生がビデオメッセージで参加します。

○9/20~22の3日間はBタイム

○バス時刻は変更になります。

1便— 13:40 発

2便— 14:40 発

## 📢緊急時の対応についての確認(学校にいるとき)

9/1(金)は全国一斉「防災の日」です(8/30~9/5 防災週間)。いつ発生するか分からない自然災害に備えて、地震、大雨等緊急時の対応について確認いたします。

- 震度5強以上の地震 → 学校からの連絡はなし(停電の可能性あり)。安全確認後、児童引き取りのための来校をお願いします。
- 震度5弱の地震 → 一斉メール等で連絡。児童引き取りのための来校をお願いします。
- 不審者侵入 → 一斉メール等で連絡。児童引き取りのための来校をお願いします。
- 台風、大雨、学区に不審者 → 一斉メール等で連絡。状況によっては児童引き渡しとなります。

### 児童の安心・安全な学校生活のために

- ◆ 夏休み明けに心配なことが、子供たちが様々な悩み・不安を抱えて登校してきていないだろうか、ということです。ゲームやインターネットに関連したいじめ・誹謗中傷、生活習慣の乱れによる登校渋り等、子供たちを取り巻く環境は大人が想像する以上に、危険と隣り合わせです。学校では、そのことを踏まえ、子供たちの悩みを聞き、小さな変化も見逃さないようにしていきます。
- ◆ なんとなく学校に行きたくない、行きづらいという思いを抱えているようなとき、御家庭でも、お子さんの心の悩みや変化を掴んでください。その際は、第三者機関を含めて、様々な情報の提供もいたしますので御遠慮なく学校に相談していただきますようお願いいたします。

### 一大崎市 PTA 運動会 開催一

8/6(日)に、田尻総合体育館で4年ぶりに開催され、たくさんの市内PTAの皆様が、ニュースポーツ(ポッチャ、公式輪投げ、スマイルゲッター、ラダーゲッター)を通して交流を図りました。

北小・北中からは、佐藤会長をはじめ本部役員の皆様と有志の方々に御参加いただき、Bチームが総合6位入賞という成績を収めました。

暑い中、大変お疲れさまでした。

